

Pour une justice efficace et transparente



La Havane, 22 février, (RHC).- Le ministère cubain de la Justice a tenu ce vendredi la réunion de bilan annuelle en présence du président Miguel Díaz-Canel et du Premier ministre, Manuel Marrero.

Oscar Silvera qui détient le portefeuille de la Justice a présenté le rapport des résultats et des difficultés qui ont marqué 2019 dans ce secteur.

Le rapport évalue la manière dont le ministère a dû travailler en ce qui concerne le chronogramme législatif qu'exige la Constitution adoptée en avril dernier ainsi que les services notariaux, les affaires pénales et l'attention à la population, entre autres.

Le président a souligné qu'il fallait défendre la justice de manière efficace et transparente.

«Nous sommes des serviteurs publics, a-t-il ajouté, et cela implique aider les personnes ». Il a signalé qu'il fallait donner des explications aux gens, leur faciliter les démarches et se mettre à leur place.

Sources : ACN et Granma



Radio Habana Cuba